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Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda: 
 
I-   AUDIENCIAS 
II-  APROBACION DE ACTAS  
III- LECTURA DE CORRESPONDENCIA  
IV- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES 
V-  ASUNTOS VARIOS  
VI- MOCIONES Y ACUERDOS 
 
Preside el Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 
 
Se acuerda alterar el orden del día para juramentar a un Miembro de la Junta Administrativa 
del Instituto Profesional de Educación Comunitaria Cañas Guanacaste: 
 

Nombre      Cédula 
Erasmo Porras Jiménez       5-165-895 
 
I- AUDIENCIAS 

 
 No hay 
 
II- APROBACION DE ACTA 

 
Aprobación de acta:  96-2011  Aprobada y Definitivamente aprobada por unanimidad. 
        
III- LECTURA DE CORRESPONDENCIA 

 
1. Oficio DG-CAIS-320-2011 enviado por el Dr. Marvin Palma Lostalo. Director General 

del Centro de Atención Integral en Salud de Cañas. 
Asunto: Situación de Puesto de Visita periódica para Salud de Sandillal. 

 
2. Oficio DG-CAIS-314-2011 enviado por el Dr. Marvin Palma Lostalo. Director General 

del Centro de Atención Integral en Salud de Cañas. 
Asunto: Solicitud de Audiencias para exposición de los programas y proyectos 
alcanzados en el C.A.I.S de Cañas durante 2010-2011. 

 
3. Oficio MPD-078-2011 enviado por MBA. Rodolfo Lizano Rodríguez. Líder 

Macroproceso. Planeamiento y Desarrollo Turístico. 
Asunto: Comunicado de reprogramación de taller. 

 
4. Oficio OFC-RRHH-72-11 enviado por la Licda. Arlene Díaz Siles. Coordinadora de 

Recursos Humanos. 
Asunto: Presentación del formulario para la evaluación del período de prueba de 
los tres meses de la señora Annia Elizondo Salazar. 
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5. Oficio CCCI-005-11 enviado por el señor Lizanías Zúñiga López. Alcalde Municipal y 
Noreli Rojas Díaz. Secretaria Técnica de Consejo Cantonal de Coordinación 
Interinstitucional, Cañas, Guanacaste a la señorita Katherine Obando Madriz. 
Gestora Ambiental. 
Asunto: Traslado de acuerdo tomado por el Concejo Municipal.  
 

6. Oficio CCCI-004-11 enviado por el señor Lizanías Zúñiga López. Alcalde Municipal y 
Noreli Rojas Díaz. Secretaria Técnica de Consejo Cantonal de Coordinación 
Interinstitucional, Cañas, Guanacaste a la señorita Katherine Obando Madriz. 
Gestora Ambiental. 
Asunto: Traslado de oficio DE-415-2011. 
 

7. Oficio CCCI-003-11 enviado por el señor Lizanías Zúñiga López. Alcalde Municipal y 
Noreli Rojas Díaz. Secretaria Técnica de Consejo Cantonal de Coordinación 
Interinstitucional, Cañas, Guanacaste a la señorita Katherine Obando Madriz. 
Gestora Ambiental. 
Asunto: Traslado de oficio. 

8. Oficio CCCI-002-11 enviado por el señor Lizanías Zúñiga López. Alcalde Municipal y 
Noreli Rojas Díaz. Secretaria Técnica de Consejo Cantonal de Coordinación 
Interinstitucional, Cañas, Guanacaste a la Ingeniera María de los Ángeles Gutiérrez 
Brenes. Directora Proyección de Servicios de Salud. Gerencia Médica. Caja 
Costarricense de Seguro Social. 
Asunto: Solicitud de información respecto al estudio mencionado en el oficio DPSS-
0755-11-10. 

 
9. Oficio CCCI-001-11 enviado por Noreli Rojas Díaz. Secretaria Técnica de Consejo 

Cantonal de Coordinación Interinstitucional, Cañas, Guanacaste al señor Lizanías 
Zúñiga López. Alcalde Municipal. 
 Asunto: Solicitud de envío de nota a la C.C.S.S.  

10. Oficio OFC-RRHH-066-11 enviado por la Licda. Arlene Díaz Siles. Coordinadora de 
Recursos de la Municipalidad de Cañas. 
Asunto: Respuesta a oficio. 
 

11. Oficio enviado por el Prof. Guido Arias. Docente de la Escuela El Níspero de Cañas. 
Asunto: Solicita se nombre dos nuevos miembros para la Junta de Educación. 
 

12. Oficio enviado por José Manuel Navarrete Jarquín y Damaris Vargas Salas del 
Centro de Restauración Promesas de Dios. 
Asunto: Solicitud de audiencia. 
  

13. Oficio OGJEA-030-2011 enviado por Nidia Briceño Jiménez de la Dirección Regional 
de Educación Cañas. 
Asunto: Solicita Juramentación de miembros de Junta de Educación de Escuela 
Mixta de Palmira de Cañas. 
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14. Oficio enviado por Noemy Gutiérrez Medina. Jefe de Área de la Comisión de 
Asuntos Hacendarios de la Asamblea Legislativa. 
Asunto: Consulta de criterio.  
 

15. Oficio MPD-ZMT-330-2011 enviado por el MBA. Rodolfo Lizano Rodríguez. Líder 
Macroproceso. Planeamiento y Desarrollo Turístico. 
Asunto: Comunicado a las Municipalidades con Jurisdicción en la ZTM. 
 

16. Oficio enviado por Noemy Gutiérrez Medina. Jefe de Área de la Comisión de 
Asuntos Hacendarios de la Asamblea Legislativa. 
Asunto: Consulta de criterio.  
 

 
IV- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES 
 
Alcalde Lizanías Zúñiga López 

Realmente es un informe no tan detallado esta semana he estado más en cosas 
sociales con la llegada de don Jonathan Yu, voy a darles el informe semanal de 
maquinaria 
 

INFORME SEMANAL DE MAQUINARÍA 
Del Lunes 23 al 27 de mayo del 2011 

  
 
Lizanías Zúñiga López 
Alcalde Municipal 
 

 COMPACTADORA:  
 

Del Lunes 23 al Viernes 27 de mayo: Trabajando en las calles de las Palmas, 
colocándole material 
 
Avance de las calles 1 kilometro 
 

 CARGADOR 916: 
 
De Lunes 23 al Viernes 27 de mayo: Cargando material en el patio para reparar calles 
del barrio de las Palmas 1 y 2 
 

 VAGONETA 4925: 
 
Lunes 23 de mayo: Recolección de basura no tradicional en barrio Las Palmas 1 y 2, San 
Antonio y El Castillo 
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Martes 24 de mayo: Colocando material de tajo en lastreo de caminos en barrio Las 
Palmas 
Miércoles 25 de mayo: Se botó basura no tradicional del Colegio y del IPEC.  Se colocó 
material de tajo en lastreo de caminos en Las Palmas.  Después se botó sedimentación 
en limpieza de caño en barrio Chorotega 
Jueves 26 de mayo: Se colocó material de tajo en lastreo de caminos en barrio Las 
Palmas 
Viernes 27 de mayo: Lastreo de caminos en barrio Las Palmas.  Después se transportó 
el material reciclable a Bagaces 
 

 VAGONETA 4924: 
 
Lunes 23 de mayo: Acarreo de material para trabajar en Las Palmas, además, se botó 
barro de dicho barrio. 
Martes 24 de mayo: Calle de las Palmas 
Miércoles 25 de mayo: Botando el barro de La Chorotega 
Jueves 26 de mayo: Calle de las Palmas 
Viernes 27 de mayo: Pasando aplanadora para La Libertad  
 

 COMPACTADORA: 
 
Del Lunes 23 al Viernes 27 de mayo: Compactando calles urbanas de las Palmas 
 

 VAGONETA 4923: 
 
Lunes 23 de mayo: Acarreo de material del  patio para calles las Palmas 
Martes 24 y Miércoles 25 de mayo: Acarreo de material del patio para calles Las 
Palmas, botando tierra de caño Las Palmas 
Jueves 26 de mayo: Acarreo material de patio para calle Las Palmas, botando barro en 
zanjo de Maxi Bodega. 
Viernes 27 de mayo: Botando ramas de la delegación al basurero 
 

Alguien nos había dicho de esa parada que estaba mal oliente, si se dan una vuelta 
pueden ver que ya se voto lo que había ahí que era tierra con latas y todo lo que se 
imaginen de plásticos, también limpiamos un poco en la delegación porque se les 
estaba metiendo el agua. 
En este informe no dice pero ya limpiamos todo el zanjo de las Cañas, vale la pena que 
se den una vueltita, porque habían muchas quejas de la gente con toda la razón porque 
eso estaba lleno y gracias a Dios y al muchacho de la retroexcavadora que logramos 
aprovechar el tiempo suficiente y así hacer todo eso. 
El lunes en lo que a mí respecta, atendiendo al público, dentro de eso está una señora 
Magda Achio que es la dueña del terreno donde tenemos el material estoqueado y 
quedamos que nos va a dar tiempo para limpiárselo y dejárselo como ella lo entregó, 
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además quejándose de las aguas negras que van a su finca, también estuve en la sesión 
ordinaria y labores administrativas. 
El martes en labores administrativas, sesión extraordinaria con las Juntas de Vecinos. 
El miércoles labores administrativas, estuve reunido con Arturo Murillo con el proyecto 
del campo de aterrizaje, atención al público, feria de la salud, también nos reunimos 
con COLOSEVI. 
El jueves reunión con los alcaldes con respecto al relleno sanitario, yo con tanta cosa no 
pude preparar un informe para ustedes y la necesidad de que ustedes me autoricen 
para hacer algunas cosas como hacer el precontrato con Ecotecnología, porque de 
momento les voy a decir que lo único viable es con ellos y se van a comprometer con 
abogados y todos para hacer un contrato que realmente sea satisfactorio para este 
pueblo, dentro de eso, le estamos proponiendo y ya lo aceptaron que esta 
Municipalidad como es dueño de la tierra le cobre lo que trimestralmente paga por el 
préstamo hasta que se pague el préstamo sin embargo la tierra siempre va a ser de la 
Municipalidad y después se puede subarrendar a Ecotecnología, esa es una de las cosas 
y está cobrando $15 por tonelada, nos pagan el alquiler, el 5% de las ganancias que 
ellos tengan y ellos hacen absolutamente todo, nosotros no tenemos que dar ni un 
cinco para eso, con la otra gente yo no sé si tenemos que sacar plata pero si nos cuesta 
sacando treinta toneladas, nos cuesta como 6 millones de colones a la semana, así que 
eso es una cosa que yo la veo tan difícil, tampoco hay como mucha voluntad de hacer 
un basurero o un relleno de verdad, pero simplemente incorporar materia que no se va 
a disolver tan fácilmente como son plásticos y latas y eso que se lleva como 400 años 
para descomponerse, entonces esta otra gente se compromete a no enterrar nada de 
basura. 
El viernes viaje a San José para recibir al empresario chino y en la tarde vine un ratito 
como a las 3:00 p.m. a atender al público y algunas cosas administrativas. 
El sábado estuve reunido con algunos señores del Imas y de las Cañas Etapa III, estaba 
el señor presidente de este Concejo Roy Zúñiga, doña Thais, don Adolfo, Roger 
Alvarado y el diputado que estaba hablando de la cuestión del asfaltado de las calles, 
ojala que este gobierno nos dé un empujoncito y podamos asfaltar lo que este pueblo 
necesita. 
 
Juan Roger y yo fuimos a la policía para ver lo de la inscripción del lote donde se 
encuentra ubicada el puesto de la Fuerza Pública en Porozal y al señor este que es 
abogado le pareció bien pero dice que es mejor que haya un acuerdo que diga que 
ustedes se lo seden a ellos para que ellos lo puedan escriturar. 
También estuve hablando con el señor Andres Rojas acerca de la modificación 
presupuestaria. 
Quería decirles que el domingo estuvimos en una finca muy bonita y yo quisiera que el 
Concejo y esta Alcaldía haga ahora una cartita de agradecimiento al señor Rafael 
Zamora y a los muchachos y muchachas que nos atendieron ahí, así como a Juan 
Guillermo Fernández que nos dio una explicación del mercado de la ganadería en los 
últimos cinco o seis años. 
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V- ASUNTOS VARIOS  
Regidora Xinia Guevara Contreras 

Buenas noches a todos los compañeros, para don Lizanías el informe que nos trae 
usted sobre las torres yo no sé si es nada más del asunto de ingeniería porque tengo 
idea que se había pedido, porque son dos cosas el informe de la construcción y el 
informe de funcionamiento, entonces quería preguntarle si esto es nada más el 
informe de construcción o viene también el informe de funcionamiento de las torres. 
 
Alcalde Lizanías Zúñiga López 

Sinceramente yo no he tenido la oportunidad de revisarlo yo lo traje ahorita porque me 
lo entrego ella ahora y ustedes lo pueden revisar, lo que yo sé es que por lo menos 
nunca ha habido ningún reglamento del ICE para la construcción, y ahora las que se han 
hecho son las que se han hecho en base al reglamento que ustedes aprobaron.  
 
Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

 Aquí está el informe me parece oportuno que lo veamos en la una de las comisiones, 
puede ser en la Comisión de Gobierno y Administración, ahora vamos a ubicar una 
fecha para verlo en Comisión. 
 
Síndico Freddy López Molina 

Buenas tardes compañeros, don Roy yo quiero solicitarle a este honorable Concejo muy 
respetuosamente la colaboración porque tenemos en mi comunidad un problema con 
la inscripción de algunas propiedades y hoy les traigo una de ellas, que se refiere al 
cementerio de Bebedero, este no está legalmente inscrito, sin embargo, en estos días 
tramitamos un plano de catastro con la Asociación de Bebedero y eso requiere sus 
gastos, hay que invertir dinero para ir tramitando esos planos de catastro y yo le 
solicito a este Concejo que nos colabore debido a que la Asociación no tiene los 
recursos como para hacer la inscripción, tengo el plano en mano y por ahí le solicite a la 
regidora Thais nos presente una moción en la cual este Concejo apruebe solicitarle al 
abogado municipal para que realice la inscripción del plano a nombre de la Asociación 
de Desarrollo.  
Es algo de trámite, creo que el abogado puede realizarlo en situaciones donde el área 
de un plano no representa más allá de una hectárea de terreno los trámites judiciales 
se hacen aquí mismo en el cantón, entonces si nosotros pudiéramos sacar la escritura a 
la mayor brevedad posible sería una opción para que nosotros pudiéramos obtener 
recursos del estado y poder ver que mejoras le podemos hacer al cementerio, que en 
realidad está bastante deteriorado. 
 
 
Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

¿En la moción hacen indicación del número de plano y adjunta copia del plano? ¿Es un 
plano a segregar? 
¿Actualmente a quien pertenece esa propiedad? ¿A quién se la quieren inscribir? 
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Síndico Freddy López Molina 

A la Asociación de Bebedero, es por información posesoria. 
 
Regidora Yajaira Herrera Alvarado 

Buenas tardes, yo lo que quiero referirme es a la reunión que hubo el miércoles del 
INAMU, en realidad, primero quiero decirle a la Alcaldía y a la Administración que 
muchas gracias por el apoyo que nos dieron, realmente ellos se fueron muy 
satisfechos, las señoras del INAMU, vamos a volver a reactivar las redes de las mujeres, 
la reunión fue todo un éxito, la comisión va a hacer el informe y lo va a pasar por 
escrito pero si yo quiero externar el agradecimiento y a todos los compañeros que nos 
apoyaron, siento que fue una reunión muy provechosa y que de eso van a venir muchas 
cosas productivas para las mujeres cañeras y en realidad yo pienso que debemos de 
seguir trabajando en esto y darle la importancia que se merece. 
Muchas gracias. 
 
Regidora Thais Ocampo Campos 

Buenas tardes compañeros, un comentario de lo que hemos vivido hoy con la visita del 
señor Jonathan Yu, contenta, vemos que él le está llamando la atención muchas cosas 
de nuestra provincia y más que todo de nuestro cantón, si me tiene preocupada una 
situación que se está viviendo hoy mismo en la Asamblea Legislativa, donde está 
corriendo peligro el tratado de libre comercio con China, dos fracciones están opuestas 
y entonces esto pues nos preocupa un poquito, porque si ese tratado no se firma se 
nos viene al suelo todo lo que nosotros estamos haciendo este cimiento para poder 
poner a Cañas en una posición con China. 
Eso por un lado, luego para comentarles que viene en la correspondencia una nota de 
la Comisión de Asuntos Hacendarios de la Asamblea Legislativa donde nos están 
solicitando un criterio para el empréstito con el Banco Interamericano, yo quisiera 
contarles algo sobre este empréstito es por 850 millones de dólares de esos 1300 
millones de colones son para Cañas para las calles de este cantón, para que don 
Lizanías pueda salir avante con lo que es la reparación de Cañas, esto vendría a la 
Municipalidad de Cañas, ellos lo que nos están pidiendo es un criterio de que si 
estaríamos de acuerdo con este empréstito o no lo estaríamos, quiero externarles que 
de mi parte, estoy de acuerdo totalmente, necesitamos que a Cañas le llegue ese 
dinero, para solventar muchas de las necesidades que tiene este cantón. 
También ya para terminar voy a presentarles una moción, no sé no vi en la 
correspondencia una nota que mando el señor diputado y la carta es la siguiente: 
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Con respecto a esto él le dijo al señor diputado que si nos comprometemos a buscar un 
terreno de 1500 metros aunque no le digamos donde va a ser exactamente el terreno 
solo el compromiso de que vamos a tener un lugar donde vamos a hacer este albergue 
el incluye a Cañas ahora en julio para la construcción de este albergue, ya Tilarán lo 
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incluyo para este año, Abangares ya también fue incluido, entonces inmediatamente el 
señor diputado pidió para Cañas, pero la última palabra la tenemos nosotros de decir si 
podemos, me preocupa y tenemos que ir analizando también la situación de que nos 
estamos quedando sin tierras tenemos que ir viendo posibilidades de comprar 
terrenos, nos gustaría contar con el diagnostico de terrenos disponibles que podemos 
tener nosotros en el cantón y conocer el Concejo donde están ubicados, para conocer 
la situación actual en cuanto a este tema y poder nosotros tomar decisiones, para este 
albergue en lo personal creo que es de suma necesidad contar con este albergue por la 
situación de drogadicción que se está dando, yo ahora voy a presentar una moción 
para que la pongamos a discusión, ya que tenemos la oportunidad de que nos 
construyan que era lo que más pensábamos nosotros, entonces ya hay una posibilidad 
de hacerlo con la ayuda del Ministro de Bienestar Social. 
 
Regidor Nelson Delgado Cabezas 

Buenas tardes, lo mío es para el señor alcalde de que hay gente de aquí de la 
comunidad de Javilla para adelante, por donde está Constenla que me ha manifestado 
que tienen el camino de acceso a esa comunidad bastante mal, para ver si usted le 
puede ayudar para ver si le pasa el back hoe o la niveladora, de verdad es que ellos 
tienen serios problemas ahí en cuanto al camino. 
En segundo lugar en cuanto a la visita que usted hizo a Bello Horizonte no sé qué pasó 
por que la verdad es que no se hizo nada, queremos saber cuál es el procedimiento que 
se va a dar ahí en cuanto al problema que tenemos con el zanjo porque hasta la fecha 
no sé absolutamente nada 
 
Alcalde Lizanías Zúñiga López 

Es para decirle que eso del camino ya lo hablamos es la calle por donde vive la señora 
que vende leche, ya eso lo hablamos hace como dos atrás, yo quisiera como tener el 
doble de maquinaria para irnos para allá pero no hemos podido terminar aquí pero en 
el momento que vayamos ahí tenemos que ir a arreglarle el camino a Javilla las calles 
del centro, alrededor de la plaza, ya lo tenemos programado. 
Y allá en Bello Horizonte lo que hay que hacer es romper porque la parte suya está muy 
tapiados esos tubos que están ahí y ahí hay que romper y poner alcantarillas y en este 
momento no tenemos yo creo que ahí sería bueno talvéz como limpiar a la orilla y 
desatorar eso para mientras podemos a la señora que entra ahí ponerle unas 
alcantarillas, porque si nos ponemos a ver los otros vecinos han limpiado y ahí está 
corriendo el agua más o menos, porque si metemos el back hoe desbaratamos todo, 
entonces hay que hacerlo con mucho cuidado y en este momento no tenemos 
alcantarillas y yo les dije que lo fueran a limpiar y el reporte que me hicieron era que lo 
habían limpiado, pero mañana voy en la mañana, inclusive voy a tomar una foto para 
enseñársela a los muchachos que dijeron que ya lo habían limpiado. 
 
Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Roger lo del lote de Porozal, lo que entendí es que el señor alcalde solicita un acuerdo 
de este Concejo para donarle al Ministerio de Seguridad Púbica pero dice que el 
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propietario registral se llama Hacienda Solimar, yo no sé porque este Concejo tiene que 
tomar un acuerdo donde va a donar una propiedad que no es de nosotros.  
 
Alcalde Lizanías Zúñiga López 

Eso es una confusión terrible. 
 
Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Si alguien me explica, porque yo no voy a votar algo donde voy a donar un terreno que 
no es de la Municipalidad, no sé si alguien puede explicarme esto. 
 
Síndico Juan Roger Gómez Medina 

Buenas tardes, nosotros fuimos con don Lizanías donde el señor jefe policial  e incluso 
el es abogado y a lo que él nos dijo de los documentos que nosotros le llevamos es que 
eso está sin inscribir y como ese plano que está a nombre de la Municipalidad, 
entonces que ellos para poder realizar los trámites que se requieren ahí ellos necesitan 
un acuerdo de parte de la Municipalidad. 
 
Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Vamos a hacerle la consulta al Departamento Legal para no quedarnos con la duda. 
 
Síndico Carlos Corella Madrigal 

Buenas noches, de parte de la Red Cantonal de la Salud de acuerdo a la feria que se 
realizo ahora el 25 de este mes, agradecerle a la Municipalidad, la colaboración que 
tuvieron ya que todo esto que se llevó a cabo fue un éxito por la gran participación que 
hubo de muchas instituciones, tanto públicas como privadas y esperamos seguir 
adelante, porque queremos ver si para setiembre montamos otra en el día del corazón, 
para que podamos seguir colaborando con estas ferias que tenemos programadas para 
hacer. 
Otra cosa es una pregunta que tengo para el señor alcalde es de la Concejal de Sandillal 
de Cañas, la cual me formulo el sábado que estuvimos reunidos en reunión del Concejo 
de Distrito de que ahora que estuvieron allá arreglando los caminos, siguieron una línea 
directa según dice ella y les dejaron una calle ahí del puente a la plaza, no la tocaron, la 
cual cuando llueve mucho se hace un lodazal y se hace mucho charco, ella quería ver si 
hay posibilidad de hacerle un arreglo a esa calle. 
 
Alcalde Lizanías Zúñiga López 

Quien es la concejal 
 
Síndico Carlos Corella Madrigal 

Elizabeth Murillo, es muy conocida ahí en Cedros 
 
Alcalde Lizanías Zúñiga López 

¿Donde querían que le arreglaran? 
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Síndico Carlos Corella Madrigal 

Del puente a la plaza, porque el arreglo que se llevo, siguió hacia arriba por donde vive 
la maestra Dunia, y ellos tienen un caserío que es donde se entra para la escuela, ahí no 
le tocaron esa calle. 
 
Alcalde Lizanías Zúñiga López 

Es triste porque aquí vino este muchacho Olivier a felicitarme porque nos habíamos 
metido con la niveladora allá, ¿usted me puede acompañar mañana?, para que vea que 
si le entramos a ese camino, es una tristeza, porque yo entre hasta donde juegan que 
no es una plaza, todo eso se lo arreglamos, pueda ser que se quede el agua en ese 
lugar, pero metimos la niveladora hasta allá y por ese camino entramos hasta donde 
los López así es que no creo que levantara la niveladora, para pasar del puente para 
arriba sin tocar el suelo. 
Porque yo quiero que usted lo diga el próximo lunes si es cierto o mentira que la 
maquinaria entró ahí. 
 
Regidor Gerardo Alvarado Arce 

Buenas noches, es una sola consulta a don Lizanías para ver si ya se reunió con don 
Miguel Arroyo del CONAVI,  o presento una moción para que venga aquí a una 
audiencia. 
 
Alcalde Lizanías Zúñiga López 

No, no me he reunido y le voy a decir porque, porque yo lo espere aquí el viernes y me 
llamó y me dijo que lo llamaron de emergencia a San José y me dijo si quiere yo me voy 
ahora y nos reunimos el sábado y yo le dije que el sábado estaba ocupado porque 
estábamos con lo de la visita del empresario que nos visitó de China. 
Inclusive hoy pasamos por el puente que es ruta nacional y hoy pasamos precisamente 
por Nueva Guatemala y vimos el puente y entonces algo dijo Roger acerca del puente. 
Entonces Alexander dijo, entonces ahora el día que nos reunamos con el señor del 
CONAVI le vamos a tocar ese tema, no nos hemos reunido no por culpa mía sino 
porque él tuvo que irse para San José y ahí estoy esperando a que el me diga cuando 
nos vamos a reunir. 
 
Regidor Gerardo Alvarado Arce 

Ese puente ya está aprobado y si uno no pulla se lo llevan para otro lado. 
 
Síndico Eliecer Delgado Salguera 

Buenas noches compañeros del Concejo Municipal, dos puntos que tenía yo aquí y 
quería hacerle mención al señor alcalde acerca de la entrada hacia San Isidro, ahí yo he 
mencionado en varias ocasiones al Concejo anterior y quizá este escucho una vez y es 
un paso que hay ahí de unas aguas de lluvia en el puro empalme de la ruta 6 con la 
entrada que va hacia el caserío de Sandillal que se viene una correntada de agua por la 
orilla y desemboca en la ruta seis, vieras que preocupante cuando llueve fuertísimo el 
agua se empoza de manera que si usted va muy rápido pierde el volante porque se lo 
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hace quitado de las manos y corre un gran peligro, yo le había mencionado a la señora 
Alcaldesa anterior y había dado el visto bueno de que íbamos a poner alcantarillas y 
después dijo que no que eso era ruta nacional, entonces yo le pediría al señor Lizanías 
que talvéz usted nos podría ayudar en ese campo, con don Miguel Arroyo para ver en 
que nos puede ayudar. 
Y lo otro es para informarle que hace unos quince días se había hecho la mención de 
que ya se habían prestado unas alcantarillas de la Municipalidad para el caserío de 
Aguacaliente que habíamos hablado de que eran doce pasos de alcantarillas, hoy en la 
tarde me llamó, el empresario de tubos campeón en Alajuela y mañana a las dos de la 
tarde estarán apeándolas ahí donde tienen estoqueado el material. 
 
Vicealcaldesa Karol Ruíz Rodríguez 

Buenas noches, simplemente era para comentarles que el 5 de junio es el día del 
ambiente, entonces la Municipalidad está organizando una campaña de limpieza el 
sábado 4 de junio con el Departamento de Gestión Ambiental, entonces para que 
ustedes sepan que este sábado se va a trabajar en cuatro sectores, empezando por DPL 
Semillas hasta talvéz más allá del cementerio de Cañas con grupos organizados, 
tenemos sociedad civil, tenemos a los de la Cruz Roja, Las Iglesias, Bíblica Sion, Oasis de 
Esperanza, Asambleas de Dios. 
Se coordino con la pastoral juvenil pero ellos tienen otra actividad entonces no nos 
pueden colaborar, la Municipalidad de Cañas también va a participar, eso es el sábado 
4. 
El domingo 5 vamos a tener una actividad en el parque, va a venir un cuenta cuentos, 
algunos bailes eso después de la misa de la mañana, entonces para que ustedes 
puedan venir y compartir con sus familiares para que disfruten del día del medio 
ambiente. 
Lo de la actividad quiero comunicarles que no solo lo organiza la Municipalidad, 
también hay empresarios que colaboraron con el refrigerio, las camisetas y algún tipo 
de lo que es donación para ese día de la actividad, entonces para que ustedes sepan 
que nosotros hemos querido trabajar lo de la alcaldía, Municipalidad y  diversos 
departamentos que conforman la Municipalidad de Cañas y otras instituciones porque 
Cañas es de todos y todos juntos podemos trabajar mejor. 
 
Regidora Xinia Guevara Contreras 

Karol no me quedó claro la forma de recolección como es que van a hacer. 
 
Vicealcaldesa Karol Ruíz Rodríguez 

Los subgrupos ya están establecidos, la coordinadora es Katherine Obando, ya los 
grupos están establecidos por cuatro sectores y los miembros de la Municipalidad 
voluntariamente porque todos los funcionarios que trabajan los fines de semana lo 
están haciendo voluntariamente regalando un poquito de su tiempo para beneficio del 
cantón y para bien de la misma Municipalidad, ya eso está debidamente establecido se 
va a trabajar lo que es a la orilla de la carretera interamericana, vamos a recoger basura 
de los lados y también se le pidió a uno de los empresarios, que nos colaboraran para 
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que corten el zacate de ambos lados de la carretera, entonces no solamente se va a 
recoger la basura sino que también el zacate. 
Para que ustedes sepan que muchas empresas están involucradas y que entonces esto 
hace que sea más bonita la actividad. 
 
 
Regidor Adolfo Cascante Rodríguez 

Un saludo a los compañeros, para reconocer el gran trabajo que hace la ingeniera 
Katherine Obando, el viernes me fui ahí al quiosquito donde están recogiendo la basura 
para reciclar y me estuve un rato con ellos esta niña no es de los ingenieros que 
mandan, esta niña se pone las pilas y se pone a hacer el trabajo que dicha que tenemos 
jóvenes profesionales como esta niña que se pone a trabajar junto con los muchachos 
de la campaña, sería bueno que este Concejo le haga un reconocimiento. 
La otra cosa es que en estos días hemos estado acompañando al empresario chino que 
vino a visitarnos y que yo sé que hay un compromiso talvéz moral de los que fueron a 
China, pero que en la calle a uno le preguntan cosas y que a veces uno no está armado 
para poder defender el viaje a China, porque no fue de placer, no fue a pasear, se fue a 
trabajar, pero es más de un mes después de que fueron a China y no nos han 
presentado un informe, es importante que nosotros sepamos con documentos en 
mano para defender el trabajo que se hizo, ojala que en los próximos días nos 
presenten ese informe, porque hay gente mal pensada. 
Lo otro que yo quiero pedirle a los amigos de Joaquín Porras Contreras diputado de la 
Asamblea Legislativa por la provincia de Alajuela pero que él dice que es Cañero, que le 
hablen a él para que nos ayude, ahora que fuimos y a mí me toco que acompañar a don 
Lizanías a las giras con los Chinos y uno se informa se da cuenta de primera mano, yo 
no sabía que de la generación nacional de la corriente eléctrica que se genera en este 
país el 41% de esa corriente se genera entre Cañas y Tilarán es mucho dinero, 
desgraciadamente del modelo económico de este país del doctor Calderón Guardia y 
de don Pepe Figueres está agotado, ya eso se acabo, el estado no puede seguir 
supliendo todas las necesidades de los ciudadanos costarricenses tenemos que hacer 
una mancuerna con la empresa privada para sacar adelante este país. 
A costado mucho modernizar la Ley de Energía eléctrica ahí está en la corriente 
legislativa un proyecto iluminación varios generadores eléctricos solo se les permite 
generar un 15% de la corriente que necesita el país y entonces nada hace este Concejo 
con traer inversionistas Chinos si no van a poder venderle a nadie la corriente que ellos 
van a generar, el proyecto creo que anda en un 30%. 
Yo le preguntaba a don Joaquín si él iba a votar a eso y me dijo no, no están los votos, 
yo se que la fracción de él no está apuntada en ese proyecto, tampoco la fracción está 
apoyando el tratado de libre comercio con China, yo se que tiene muchos enemigos 
pero también tiene muchos amigos, así es esto, todo cambio cuesta este país no lo 
vamos a desarrollar sino nos involucramos en el proyecto mundial, el mundo ha 
cambiado, se ha modernizado y nosotros tenemos que seguir, tenemos que salirnos del 
molde si queremos que nuestros nietos vivan en un mundo mejor. 
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Yo creo que estos dos grandes proyectos que son dos proyectos país hay que 
aprobarlos, pero yo quiero que los amigos de Joaquín le hablen para que estos dos 
grandes proyectos, se puedan aprobar y Cañas seria uno de los grandes favorecidos con 
estos dos proyectos. 
 
De nada valdría el gran esfuerzo que hizo don Lizanías andando por todo el cantón 
como lo hizo el domingo que anduvimos en fincas ganaderas, como lo hizo hoy viendo 
los proyectos hidroeléctricos, los que ya están funcionando sobre todo este de las 
Eólicas y uno se sorprende cuando va a la fuente a informarse, el ICE tiene 21 hectáreas 
aquí camino al Hotel tienen una finca donde podría poner a funcionar este proyecto 
que es con luz solar, yo no sabía eso. 
Estas reflexiones se las dejo señor presidente para que ayudemos a que este país salga 
adelante.  
 
VI- MOCIONES Y ACUERDOS 

 

1. Se da por recibido el oficio DG-CAIS-320-2011 enviado por el Dr. Marvin Palma 
Lostalo. Director General del Centro de Atención Integral en Salud de Cañas, en el 
que expone la situación de Puesto de Visita periódica para Salud de Sandillal y se 
acuerda enviar copia del oficio a la Junta de Vecinos de Sandillal, Asociación de 
Desarrollo de Cañas, a los diputados Luis Fernando Mendoza Jiménez y Jose 
Joaquín Porras Contreras. Aprobado y definitivamente aprobado por unanimidad. 

 

2. En relación al oficio DG-CAIS-314-2011 enviado por el Dr. Marvin Palma Lostalo. 
Director General del Centro de Atención Integral en Salud de Cañas, en el que 
solicita audiencia para exposición de los programas y proyectos alcanzados en el 
C.A.I.S de Cañas durante 2010-2011, se acuerda otorgar audiencia en la sesión del 
día lunes 13 de junio de 2011 a las 5:00 p.m., en el Salón de Sesiones de la 
Municipalidad de Cañas. Aprobado y definitivamente aprobado por unanimidad. 

 

3. Se da por recibido el oficio MPD-078-2011 enviado por MBA. Rodolfo Lizano 
Rodríguez. Líder Macroproceso. Planeamiento y Desarrollo Turístico, en el que 
envía un comunicado de reprogramación de taller y se acuerda trasladar al 
Presidente de la  Comisión del Plan Regulador. 

 

4. Se da por recibido el oficio OFC-RRHH-72-11 enviado por la Licda. Arlene Díaz Siles. 
Coordinadora de Recursos Humanos, en el que presenta el formulario para la 
evaluación del período de prueba de los tres meses de la señora Annia Elizondo 
Salazar. 

 

5. Se da por recibido el oficio CCCI-005-11 enviado por el señor Lizanías Zúñiga López. 
Alcalde Municipal y Noreli Rojas Díaz. Secretaria Técnica de Consejo Cantonal de 
Coordinación Interinstitucional, Cañas, Guanacaste a la señorita Katherine Obando 
Madriz. Gestora Ambiental, en el que le traslada acuerdo tomado por el Concejo 
Municipal.  
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6. Se da por recibido el oficio CCCI-004-11 enviado por el señor Lizanías Zúñiga López. 
Alcalde Municipal y Noreli Rojas Díaz. Secretaria Técnica de Consejo Cantonal de 
Coordinación Interinstitucional, Cañas, Guanacaste a la señorita Katherine Obando 
Madriz. Gestora Ambiental, en el que le traslada oficio DE-415-2011. 
 

7. Se da por recibido el oficio CCCI-003-11 enviado por el señor Lizanías Zúñiga López. 
Alcalde Municipal y Noreli Rojas Díaz. Secretaria Técnica de Consejo Cantonal de 
Coordinación Interinstitucional, Cañas, Guanacaste a la señorita Katherine Obando 
Madriz. Gestora Ambiental,  en el que le traslada oficio. 
 

8. Se da por recibido el oficio CCCI-002-11 enviado por el señor Lizanías Zúñiga López. 
Alcalde Municipal y Noreli Rojas Díaz. Secretaria Técnica de Consejo Cantonal de 
Coordinación Interinstitucional, Cañas, Guanacaste a la Ingeniera María de los 
Ángeles Gutiérrez Brenes. Directora Proyección de Servicios de Salud. Gerencia 
Médica. Caja Costarricense de Seguro Social, en el que le solicita información 
respecto al estudio mencionado en el oficio DPSS-0755-11-10. 
 

9. Se da por recibido el oficio CCCI-001-11 enviado por Noreli Rojas Díaz. Secretaria 
Técnica de Consejo Cantonal de Coordinación Interinstitucional, Cañas, Guanacaste 
al señor Lizanías Zúñiga López. Alcalde Municipal, en el que le solicita envié una 
nota a la C.C.S.S. 
 

10. Se da por recibido el oficio OFC-RRHH-066-11 enviado por la Licda. Arlene Díaz 
Siles. Coordinadora de Recursos de la Municipalidad de Cañas, en el que envía 
respuesta a oficio. 
 

11. En relación con el oficio enviado por el Prof. Guido Arias. Docente de la Escuela El 
Níspero de Cañas, en el que solicita se nombre dos nuevos miembros para la Junta 
de Educación, este Concejo Municipal: 
 
Acuerda aceptar como nuevos miembros para la Junta de Educación de la Escuela el 
Níspero de Cañas a las señoras: 

Nombre     Cédula 

 Leydi Espinoza Gutiérrez   5-294-705 

 Rose Mery Villegas Porras   6-355-078    
 
Aprobado y definitivamente aprobado por unanimidad. 
 

12. Se da por recibido el oficio enviado por José Manuel Navarrete Jarquín y Damaris 
Vargas Salas del Centro de Restauración Promesas de Dios, en el que solicitan 
audiencia. 
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13. En relación al oficio OGJEA-030-2011 enviado por Nidia Briceño Jiménez de la 
Dirección Regional de Educación Cañas, en el que solicita la juramentación de 
miembros de Junta de Educación de Escuela Mixta de Palmira de Cañas, se 
acuerda convocar a los miembros de la junta para ser juramentados el día 06 de 
junio del 2011 a las 5:00 p.m. en el Salón de Sesiones de la Municipalidad de 
Cañas. Aprobado y definitivamente aprobado por unanimidad. 

14. Se acuerda trasladar a la Administración para que delegue en el Departamento 
Legal la respuesta al oficio enviado por Noemy Gutiérrez Medina. Jefe de Área 
de la Comisión de Asuntos Hacendarios de la Asamblea Legislativa, en el que 
consulta el criterio de esta Municipalidad. Aprobado y definitivamente 
aprobado por unanimidad. 
 

15.  Se acuerda trasladar a la Administración y al Presidente del Plan Regulador el 
oficio MPD-ZMT-330-2011 enviado por el MBA. Rodolfo Lizano Rodríguez. Líder 
Macroproceso. Planeamiento y Desarrollo Turístico, en el que envía un 
Comunicado a las Municipalidades con Jurisdicción en la ZTM. 
 

16. Se acuerda trasladar a la Administración para que delegue en el Departamento 
Legal la respuesta al oficio enviado por Noemy Gutiérrez Medina. Jefe de Área 
de la Comisión de Asuntos Hacendarios de la Asamblea Legislativa, en el que 
consulta el criterio de esta Municipalidad. Aprobado y definitivamente 
aprobado por unanimidad. 
 

17. Se acuerda trasladar a la Comisión de Gobierno y Administración el informe 
enviado por la Ing. Angie Díaz Espinoza para ser visto y analizado en esta 
comisión. Aprobado y definitivamente aprobado por unanimidad. 
 

18. Se acuerda aprobar la Modificación Presupuestaria #7-2011 por un monto de 
¢649.550.00. Aprobado y definitivamente aprobado por unanimidad. Dicha 
modificación se desglosa a continuación: 
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MUNICIPALIDAD DE CAÑAS

MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA # 07-2011

REBAJO

SECCIÓN DE EGRESOS
DETALLE GENERAL DEL OBJETO DEL GASTO

EGRESOS TOTALES 649.550,00 100%

0 REMUNERACIONES 0,00 0,00%

1 SERVICIOS 46.000,00 7,08%

2 MATERIALES Y SUMINISTROS 603.550,00 92,92%

3 INTERESES Y COMISIONES 0,00 0,00%

4 ACTIVOS FINANCIEROS 0,00 0,00%

5 BIENES DURADEROS 0,00 0,00%

6 TRANSFERENCIAS CORRIENTES 0,00 0,00%

7 TRANSFERENCIAS DE CAPITAL 0,00 0,00%

8 AMORTIZACIÓN 0,00 0,00%

9 CUENTAS ESPECIALES 0,00 0,00%

DETALLE DEL OBJETO DEL GASTO PROGRAMA II

EGRESOS PROGRAMA II 384.000,00 100%

0 REMUNERACIONES 0,00 0,00%

1 SERVICIOS 46.000,00 11,98%

2 MATERIALES Y SUMINISTROS 338.000,00 88,02%

3 INTERESES Y COMISIONES 0,00 0,00%

5 BIENES DURADEROS 0,00 0,00%

6 TRANSFERENCIAS CORRIENTES 0,00 0,00%

8 AMORTIZACIÓN 0,00 0,00%

DETALLE DEL OBJETO DEL GASTO PROGRAMA IV

EGRESOS PROGRAMA IV 265.550,00 100%

0 REMUNERACIONES 0,00 0,00%

1 SERVICIOS 0,00 0,00%

2 MATERIALES Y SUMINISTROS 265.550,00 100,00%

3 INTERESES Y COMISIONES 0,00 0,00%

5 BIENES DURADEROS 0,00 0,00%
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MUNICIPALIDAD DE CAÑAS

MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA # 07-2011

AUMENTO

SECCIÓN DE EGRESOS
DETALLE GENERAL DEL OBJETO DEL GASTO

EGRESOS TOTALES 649.550,00 100%

0 REMUNERACIONES 0,00 0,00%

1 SERVICIOS 300.000,00 46,19%

2 MATERIALES Y SUMINISTROS 149.550,00 23,02%

3 INTERESES Y COMISIONES 0,00 0,00%

4 ACTIVOS FINANCIEROS 0,00 0,00%

5 BIENES DURADEROS 200.000,00 30,79%

6 TRANSFERENCIAS CORRIENTES 0,00 0,00%

7 TRANSFERENCIAS DE CAPITAL 0,00 0,00%

8 AMORTIZACIÓN 0,00 0,00%

9 CUENTAS ESPECIALES 0,00 0,00%

DETALLE DEL OBJETO DEL GASTO PROGRAMA II

EGRESOS PROGRAMA II 384.000,00 100%

0 REMUNERACIONES 0,00 0,00%

1 SERVICIOS 300.000,00 78,13%

2 MATERIALES Y SUMINISTROS 84.000,00 21,88%

3 INTERESES Y COMISIONES 0,00 0,00%

5 BIENES DURADEROS 0,00 0,00%

6 TRANSFERENCIAS CORRIENTES 0,00 0,00%

8 AMORTIZACIÓN 0,00 0,00%

DETALLE DEL OBJETO DEL GASTO PROGRAMA IV

EGRESOS PROGRAMA IV 265.550,00 100%

0 REMUNERACIONES 0,00 0,00%

1 SERVICIOS 0,00 0,00%

2 MATERIALES Y SUMINISTROS 65.550,00 24,68%

3 INTERESES Y COMISIONES 0,00 0,00%

5 BIENES DURADEROS 200.000,00 75,32%
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MUNICIPALIDAD DE CAÑAS 
MODIFICACION PRESUPUESTARIA # 07-2011 

 
JUSTIFICACIÓN (REBAJO DE EGRESOS) 

PROGRAMA II 
En este programa se disminuye al servicio de Protección del Medio Ambiente. 

 
SERVICIOS 
Se rebaja la suma de ¢46,000.00 en la partida de impresión, encuadernación y otros; 
para reforzar otras partidas del proyecto de Educación Ambiental. 

 
MATERIALES 
Se rebaja la suma de ¢338,000.00 en las partidas de tintas, pinturas y diluyentes, útiles 
y materiales de oficina y cómputo y en productos  de papel, cartón e impresos; para 
reforzar otras partidas del proyecto de Educación Ambiental. 

PROGRAMA IV 
En este programa se disminuye al proyecto “Para la construcción de la Delegación 
Distrital de Palmira y compra de moto guarañas, Distrito Palmira”. 

 
MATERIALES Y SUMINISTROS 
Se rebaja la suma de ¢265,550.00 en las partidas de tintas, pinturas y diluyentes, 
materiales y productos minerales y asfálticos y en materiales y productos de plástico; 
para reforzar otras partidas del mismo proyecto. 

 
JUSTIFICACIÓN (AUMENTO EN EGRESOS) 

 

PROGRAMA II 
En este programa se aumenta al servicio de Protección del Medio Ambiente. 

 
SERVICIOS 

Se aumenta la suma de ¢300,000.00 en la partida de actividades protocolarias y 
sociales para la compra de repostería para el cierre del programa de educación 
ambiental.  

 
MATERIALES Y SUMINISTROS 
Se aumenta la suma de ¢84,000.00 en la partida de materiales y productos metálicos; 
para la compra de estañones  para el programa de educación ambiental. 
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PROGRAMA IV 
En este programa se aumenta al proyecto “Para la construcción de la Delegación 
Distrital de Palmira y compra de moto guarañas, Distrito Palmira”. 

 
MATERIALES Y SUMINISTROS 
Se aumenta la suma de ¢65,550.00 en las partidas de otros productos químicos, 
materiales y productos metálicos, madera y sus derivados y en otros materiales y 
productos de uso en la construcción; para el proyecto de la Delegación de Palmira. 
BIENES DURADEROS 
Se aumenta la suma de ¢200,000.00 en la partida de Otras construcciones adiciones y 
mejoras; para el proyecto de la Delegación de Palmira. 

 
NOTA ACLARATORIA:  
CON LA INCORPORACIÓN DE LAS VARIACIONES ANTERIORES NO SE VARIAN LAS METAS 
Y OBJETIVOS ESTABLECIDOS EN EL PLAN ANUAL OPERATIVO (PAO). 
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PROGRAMA II: 

SERVICIOS 

COMUNALES

PROGRAMA IV: 

PARTIDAS 

ESPECIFICAS

TOTALES

TOTALES POR OBJETO DEL GASTO 0,00 0,00 0,00

0 REMUNERACIONES 0,00 0,00 0,00

1 SERVICIOS 254.000,00 0,00 254.000,00

2 MATERIALES Y SUMINISTROS -254.000,00 -200.000,00 -454.000,00

3 INTERESES Y COMISIONES 0,00 0,00 0,00

4 ACTIVOS FINANCIEROS 0,00 0,00 0,00

5 BIENES DURADEROS 0,00 200.000,00 200.000,00

6 TRANSFERENCIAS CORRIENTES 0,00 0,00 0,00

7 TRANSFERENCIAS DE CAPITAL 0,00 0,00 0,00

8 AMORTIZACION 0,00 0,00 0,00

9 CUENTAS ESPECIALES 0,00 0,00 0,00

MODIFICACION PRESUPUESTARIA # 07-2011

SECCIÓN DE EGRESOS POR PARTIDA

GENERAL Y POR PROGRAMA

MUNICIPALIDAD DE CAÑAS
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OBJETO DEL GASTO
PROGRAMA II: 

SERVICIOS 

COMUNALES

PROGRAMA IV: 

PARTIDAS 

ESPECIFICAS

TOTALES

TOTALES POR OBJETO DEL GASTO 0,00 0,00 0,00

1 SERVICIOS 254.000,00 0,00 254.000,00

1.03

SERVICIOS COMERCIALES Y 

FINANCIEROS -46.000,00 0,00 -46.000,00

1.03.03 Impresión, encuadernación y otros -46.000,00 0,00 -46.000,00

1.07 CAPACITACIÓN Y PROTOCOLO 300.000,00 0,00 300.000,00

1.07.02 Actividades protocolarias y sociales 300.000,00 0,00 300.000,00

2 MATERIALES Y SUMINISTROS -254.000,00 -200.000,00 -454.000,00

2.01 PRODUCTOS QUÍMICOS Y CONEXOS -138.000,00 -96.500,00 -234.500,00

2.01.04 Tintas, pinturas y diluyentes -138.000,00 -100.000,00 -238.000,00

2.01.99 Otros productos químicos 0,00 3.500,00 3.500,00

2.03

MATERIALES Y PRODUCTOS DE USO EN

LA CONSTRUCCIÓN Y MANTENIMIENTO 84.000,00 -103.500,00 -19.500,00

2.03.01 Materiales y productos metálicos 84.000,00 2.050,00 86.050,00

2.03.02 Materiales y productos minerales y asfálticos 0,00 -57.645,00 -57.645,00

2.03.03 Madera y sus derivados 0,00 45.000,00 45.000,00

2.03.06 Materiales y productos de plástico 0,00 -107.905,00 -107.905,00

2.03.99

Otros materiales y productos de uso en la 

construcción 0,00 15.000,00 15.000,00

2.99

ÚTILES, MATERIALES Y SUMINISTROS 

DIVERSOS -200.000,00 0,00 -200.000,00

2.99.01 Útiles y materiales de oficina y cómputo -100.000,00 0,00 -100.000,00

2.99.03 Productos de papel, cartón e impresos -100.000,00 0,00 -100.000,00

5 BIENES DURADEROS 0,00 200.000,00 200.000,00

5.02

CONSTRUCCIONES, ADICIONES Y 

MEJORAS 0,00 200.000,00 200.000,00

5.02.99 Otras construcciones adiciones y mejoras 0,00 200.000,00 200.000,00

MODIFICACION PRESUPUESTARIA # 07-2011

SECCIÓN DE EGRESOS DETALLADOS

GENERAL Y POR PROGRAMA

MUNICIPALIDAD DE CAÑAS
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MODIFICACION PRESUPUESTARIA # 07-2011 CUADRO DE SALDOS DISPONIBLES DE LAS PARTIDAS AFECTADAS

PROGRAMA II SERVICIOS COMUNALES

SALDO 

DISPONIBLE DISMINUYE AUMENTA

NUEVO 

SALDO

25 PROTECCION DEL MEDIO AMBIENTE

1 SERVICIOS 

1.03 SERVICIOS COMERCIALES Y FINANCIEROS

1,03,03 Impresión, encuadernación y otros 796.000,00 -46.000,00 0,00 750.000,00

1.07 CAPACITACIÓN Y PROTOCOLO

1.07.02 Actividades protocolarias y sociales 0,00 0,00 300.000,00 300.000,00

2 MATERIALES Y SUMINISTROS

2.01 PRODUCTOS QUÍMICOS Y CONEXOS

2.01.04 Tintas, pinturas y diluyentes 300.000,00 -138.000,00 0,00 162.000,00

2.03

MATERIALES Y PRODUCTOS DE USO EN LA 

CONSTRUCCIÓN Y MANTENIMIENTO

2.03.01 Materiales y productos metálicos 0,00 0,00 84.000,00 84.000,00

2.99

ÚTILES, MATERIALES Y SUMINISTROS 

DIVERSOS

2.99.01 Útiles y materiales de oficina y cómputo 100.000,00 -100.000,00 0,00 0,00

2.99.03 Productos de papel, cartón e impresos 100.000,00 -100.000,00 0,00 0,00

Total Prog. II -384.000,00 384.000,00

 
 

MODIFICACION PRESUPUESTARIA # 07-2011

PROGRAMA IV PARTIDAS ESPECIFICAS CUADRO DE SALDOS DISPONIBLES DE LAS PARTIDAS AFECTADAS

SALDO 

DISPONIBLE DISMINUYE AUMENTA

NUEVO 

SALDO

GRUPO 06

OTROS PROYECTOS (Gimnasios, parques, 

plazas, monumentos, centros infantiles)

PROYECTO 11

Para la construcción de la Delegación Distrital 

de Palmira y compra de motoguarañas, Distrito 

Palmira (Modificado en Decreto No.36182-H 

Alcance 20 del 29-09-2010 .  Antes (Para 

comprar una planta eléctrica y pares de patines 

para el salón comunal, distrito Palmira, 

Alcance # 52, Gaceta # 254 del 31-12-2009) 

Cuenta 1021 Año 2010

2 MATERIALES Y SUMINISTROS

2.01 PRODUCTOS QUÍMICOS Y CONEXOS

2.01.04 Tintas, pinturas y diluyentes 100.000,00 -100.000,00 0,00 0,00

2.01.99 Otros productos químicos 0,00 0,00 3.500,00 3.500,00

2.03

MATERIALES Y PRODUCTOS DE USO EN LA

CONSTRUCCIÓN Y MANTENIMIENTO

2.03.01 Materiales y productos metálicos   Prog. II 27.950,00 0,00 2.050,00 30.000,00

2.03.02

Materiales y productos minerales y asfálticos  Prog 

II (Cemento, cal, arena, piedra, asfalto, 

alcantarillas) 150.000,00 -57.645,00 0,00 92.355,00

2.03.03 Madera y sus derivados 0,00 0,00 45.000,00 45.000,00

2.03.06 Materiales y productos de plástico (pvc) 107.905,00 -107.905,00 0,00 0,00

2.03.99

Otros materiales y productos de uso en la 

construcción (Inodoros, lija, llaves de baño) 0,00 0,00 15.000,00 15.000,00

5 BIENES DURADEROS

5.02

CONSTRUCCIONES, ADICIONES Y MEJORAS  

(Contratado)

5.02.99 Otras construcciones adiciones y mejoras 0,00 0,00 200.000,00 200.000,00

Total Prog IV -265.550,00 265.550,00

Total Mod. # 07 -649.550,00 649.550,00

________________________________

Tesorero Contadora  
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19. En relación a la solicitud del señor síndico de Porozal Juan Roger Gómez 

Medina, este Concejo Municipal: 
Acuerda solicitar a la Administración y al Departamento de Catastro de esta 
Municipalidad su criterio para que le diga a este Concejo Municipal si el terreno 
identificado con el plano G-663384-2000, pertenece a esta Municipalidad y si 
está al alcance de este Concejo Municipal donarlo. Aprobado y definitivamente 
aprobado por unanimidad. 
 

20. Moción presentada por la Regidora Thais Ocampo Campos secundada por el Regidor Adolfo 
Cascante Rodríguez. 

Solicitar a la Administración de esta Municipalidad que realice la inscripción del 
plano catastrado número G-1488500-2011 con un área de 3.963 m² donde se 
encuentra el cementerio de Bebedero a nombre de la Asociación de Desarrollo 
Integral de Bebedero por información posesoria, ya que esta organización no 
cuenta con los recursos necesarios. Aprobado y definitivamente aprobado por 
unanimidad. 
 

21. Moción presentada por la Regidora Thais Ocampo Campos secundada por el Regidor Adolfo 
Cascante Rodríguez. 

Siendo Cañas el cantón con un alto índice de drogadicción, generador de otros 
problemas sociales tales como violencia domestica, abuso infantil, delincuencia 
en general y existiendo un grupo que desde el punto de vista empírico ha 
intentado trabajar en la regeneración de adictos, consideramos que tenemos la 
obligación de brindarle la atención profesional y legal a esta población, motivo 
por el cual mocionamos para: 
Solicitarle al Ministro de Bienestar Social Licenciado Fernando Marín para que 
incluya en el presupuesto del 2012 la construcción de un albergue en Cañas, 
motivo por el cual esta Municipalidad se compromete a conseguir un terreno 
para que esa obra sea realizada en el 2012. Aprobado y definitivamente 
aprobado por unanimidad.  
 

22. Moción presentada por la Regidora Xinia Guevara Contreras secundada por el Regidor 
Nelson Delgado Cabezas. 

Invitar al señor Pablo Guevara Miranda jefe de Acueductos y Alcantarillados de 
Cañas a una audiencia el lunes 20 de junio en la sesión ordinaria a las 5:00 p.m. 
en el salón de sesiones de la Municipalidad, para analizar la situación y 
problemática del agua en Cañas centro. Aprobado y definitivamente aprobado 
por unanimidad. 
 

23. Se acuerda enviar oficio al Ministro de Seguridad Pública en el cual le indicamos 
que el Concejo Municipal y la Municipalidad de Cañas, se encuentra muy 
preocupada por el aumento de la inseguridad en este cantón sumado a la falta 
de recurso humano y material y la preocupación que nos aumenta el hecho de 
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que los pocos recursos que tenemos son enviados a otros cantones del país, de 
la misma manera y aprovechando la oportunidad le solicitamos una audiencia 
en la fecha que usted considere oportuna, no obstante este Concejo Municipal 
lo invita a que venga a esta comunidad a una sesión extraordinaria con este 
gobierno local. Aprobado y definitivamente aprobado por unanimidad. 
 

24. Se acuerda enviar nota de agradecimiento al señor Rafael Zamora, al señor Juan 
Guillermo Fernández, al señor Alfredo Altamirano y al señor Raúl Molina de 
Hacienda Solimar y a todo su personal que nos atendió el día domingo 29 de 
mayo de 2011 en la visita que tuvimos con el señor Jonathan Yu, empresario de 
la República Popular China. Aprobado y definitivamente aprobado por 
unanimidad. 
 

25. Se acuerda enviar oficio a la Ing. Katherine Obando convocándola a la sesión 
ordinaria del día lunes 6 de junio de 2011 en el salón de sesiones de la 
Municipalidad de Cañas para tratar un asunto de suma importancia para este 
Concejo Municipal y la Alcaldía Municipal. Aprobado y definitivamente 
aprobado por unanimidad. 

 
Se da por concluida la sesión a las diecinueve horas con quince minutos. 

 
 
 
 
 

Roy Zúñiga Rodríguez     Annia Elizondo Salazar 
Presidente Municipal                Secretaria del  Concejo Municipal 


